

HALLO- WEEN

An alle Schreckgespenster von Schwalbach,

am Samstag, den 27.10.2012 wird im neuen
Gemeindehaus St. Martin in der Badener Str. 23
in Schwalbach von 19 - 22 Uhr Geisterstunde gefeiert.

Wir stärken uns zunächst am Gruselbuffet
und später spuken wir bei einer schaurigen Nachtwanderung
(warme Kleidung!). Kommt gerne in Verkleidung und
bringt eure Freunde und viel Spaß mit!

Eure Eva Heislbetz

Zur Deckung der Kosten erheben wir einen Teilnehmerbeitrag von 2€

Bitte schicken sie den unteren Abschnitt ausgefüllt bis zum

25.10.2012 an eva@heislbetz.de oder geben sie ihn

in einem der beiden Pfarrbüros
(St. Martin/St. Pankratius) ab.



Anmeldung Halloweenparty
hiermit melde ich mein Kind

zur Halloweenparty am 27.10.2012 an.

Telefonnummer:

Unterschrift der Eltern